



Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Stephan Mazal und Sonja Mikas, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 02.10.2024, gemäß § 24 der GO folgenden

ANTRAG

Betreff: Bessere Beschilderung WC-Anlage Station Altes Landgut

Der zuständige Stadtrat wird als Eigentümerversorger der Wiener Linien ersucht, die in bzw. neben der U-Bahnstation Altes Landgut befindliche WC-Anlage besser auszuschildern, um das Auffinden durch Einsatz mehrerer Hinweistafeln für Nutzer des öffentlichen Verkehrs zu erleichtern.



Begründung:

Bürger teilten uns in Gesprächen mit, dass ihnen die vorhandene WC-Anlage bei der U-Bahnstation Altes Landgut unbekannt sei. Durch das Anbringen von Hinweisschildern etc. könnte die WC-Anlage „bekannter“ gemacht werden.

Um Zuweisung in den zuständigen Ausschuss bzw. in die zuständige Kommission wird gebeten.

Stephan Mazal

Sonja Mikas